

Las bibliotecas de verano getxotarras reciben 7.000 visitas más que en 2011

GETXO. Las terrazas de las letras han cosechado un gran éxito entre el público infantil en Getxo durante las vacaciones estivales. Las bibliotecas de verano han recibido más de 37.000 visitas, lo que supone 7.000 más que el pasado año. De dicho total, 30.120 corresponden a público infantil, que constituye más del 80% de los destinatarios de esta iniciativa, organizada por las bibliotecas municipales y que este año cumplía su vigésimo sexta edición. Como es habitual, además de promover la lectura, las terrazas han acercado a los niños una oferta de ocio que incluye juegos, talleres, cuentacuentos y espectáculos de calle. Además, en esta ocasión, las bibliotecas de verano han contado por primera vez en su andadura con seis emplazamientos: las plazas Estación de Las Arenas -por partida doble-, Iturgitxi (Algorta), Sarri (Andra Mari), Gernika y Aldapa de Algorta.

Estos espacios han contado este año con un fondo de unos 2.500 libros, en euskera y castellano, integrado por lecturas apropiadas para la época estival. En lo que se refiere al préstamo, se han realizado más 5.734, de los cuales 3.732 corresponden a títulos en euskera.

Al igual que en 2011, las terrazas han contado con una oferta de ocio complementaria a la lectura. Así, las bibliotecas se han convertido en un punto lúdico que ha ofrecido juegos tradicionales, juegos de mesa y cooperativos y talleres de manualidades, así como seis sesiones de cuentacuentos. Asimismo, con motivo de la campaña Kale Antzerkia Bultzatzuz, impulsada por el Gobierno vasco, las bibliotecas de verano han acogido tres espectáculos teatrales de calle para público familiar que recibieron una buena acogida por parte del público.